

## Antrag Nr. 17-O-07-0008

### CDU-Fraktion

---

#### **Betreff:**

Aufwertung der Robert-Krekel-Anlage (CDU)

#### **Antragstext:**

Die Robert-Krekel-Anlage ist die zentrale Grünanlage im Herzen Biebrichs. Leider entwickelte sie sich in den vergangenen Jahren zum Treffpunkt der örtlichen Trinkerszene. Dies hat zu einer Entwertung der Anlage geführt.

Das Beispiel Platz der Deutschen Einheit zeigt, dass eine Problemlösung selbst mit langfristig intensiven Kontrollen und Überwachungsmaßnahmen schwierig ist, da bei dem in Rede stehenden Personenkreis durch Auferlegung von Bußgeldern keine Verhaltensveränderung bewirkt wird. Daher erscheint es sinnvoll, die Robert-Krekel-Anlage so aufzuwerten, dass sie die Menschen in Biebrich zum Verweilen und Flanieren einlädt.

Der Magistrat wird gebeten, eine gastronomische Nutzung in der Robert-Krekel-Anlage zu ermöglichen.

Wiesbaden, 24.01.2017